



Medienmitteilung

Advent mit Roter Hahn: Von den Bauernhöfen zu den Weihnachtsmärkten

Bern/Bozen, 04. Dezember 2024: Begegnungen, regionales Handwerk und liebevoll gestaltete Unikate stehen im Vordergrund – Schätze, die auf grossen Märkten oft verborgen bleiben, kommen auf kleineren Adventsmärkten besonders zur Geltung. Die beste Home Base dafür? Ein Ferienbauernhof der Marke «Roter Hahn».

Die kleinen Weihnachtsmärkte verbreiten einen besonderen Reiz. Sie bieten eine persönliche und authentische Atmosphäre, welche die Hektik vor der Weihnachtszeit vergessen lässt und Raum für echte Begegnungen schafft. In den verwinkelten Gassen und an liebevoll gestalteten Ständen werden Unikate und handgefertigte Schätze, die auf grossen Märkten oft schwer zu finden sind, ausgestellt. Hier geht es nicht nur um Konsum, sondern um das Entdecken von regionalem Handwerk und traditioneller Kultur – und um den direkten Kontakt zu den Menschen hinter den Produkten. Während die grossen Märkte oft überlaufen und laut sind, laden die kleinen Weihnachtsmärkte dazu ein, Neues zu entdecken und in eine warme, familiäre Atmosphäre einzutauchen. Die Bauernhöfe von «Roter Hahn» eignen sich während der Adventszeit ganz besonders als Feriendomizil, um die vielen wunderschönen und stimmungsvollen Weihnachtsmärkte des Südtirols zu besuchen.

Sterntaler in Lana

Der Sterntaler-Weihnachtsmarkt in Lana ist klein, aber sehr beliebt und öffnet an den vier Adventswochenenden von Freitag bis Sonntag. In dieser beschaulichen Umgebung bieten Bauern, Handwerker und Anwohner eine grosse Auswahl an liebevoll hergestellten Produkten und traditionellem Handwerk an. Besonders bekannt ist der Markt für das „Sterntalermädchen“, das die namensgebenden Lose verkauft, deren Erlös an den Südtiroler Verein „Kinderherz“ gespendet wird – ein besonderes Geschenk mit Herz in der Adventszeit. Die Atmosphäre in Lana ist herrlich entspannt. Hier können Südtiroler Spezialitäten in Ruhe genossen werden, während ein abwechslungsreiches Programm für die ganze Familie geboten wird. Und für alle, die den Zauber der Adventszeit voll auskosten möchten, bietet sich der Greiterhof ganz in der Nähe als ideale Unterkunft an. Der Ausblick von den Ferienwohnungen und das reichhaltige Frühstück, welches der Greiterhof anbietet, machen den Aufenthalt in der Adventszeit unvergesslich.



Weihnachtsmarkt am Ritten

Die Adventszeit am Ritten lockt mit einem einzigartigen Erlebnis: Der Weihnachtsmarkt erstreckt sich über zwei Standorte, Oberbozen und Klobenstein, die mit der nostalgischen Rittner Bahn verbunden sind. Daher nennt man diesen Weihnachtsmarkt auch „Rittner Christbahn“. Hier wartet eine unvergleichliche Stille und Besinnlichkeit, welche die Winterlandschaft in vollem Glanz erleben lässt. Schon die Fahrt durch die verschneite Bergwelt ist ein Highlight – doch wer über Nacht bleibt, entdeckt auf dem Weidacherhof eine gemütliche und zugleich aktive Oase. Ob ruhige Wintertage oder spannende Unternehmungen bevorzugt werden – der Bauernbetrieb am Ritten bietet die Möglichkeit, die Adventszeit ganz nach individuellen Wünschen zu gestalten.

Bildmaterial zur Marke Roter Hahn finden Sie [hier](#).

Für weitere Informationen und Bildmaterial (Medien):

Cindy Peyer, Medienstelle Roter Hahn, c/o forte pr GmbH,
Bonstettenstrasse 10, 3012 Bern, Tel. 031 300 30 75, E-Mail: info@fortepr.ch,
Online: www.roterhahn.it/de/
Facebook: Roter Hahn - Gallo Rosso Pinterest: Roter Hahn - Gallo Rosso
Instagram: [roter.hahn_gallo.rosso](https://www.instagram.com/roter.hahn_gallo.rosso) [#LoveRoterHahn](https://www.instagram.com/roter.hahn_gallo.rosso) [#LoveGalloRosso](https://www.instagram.com/roter.hahn_gallo.rosso)

Über Roter Hahn:

Der «Rote Hahn» zählt zu den europäischen Vorzeigemodellen, wenn es um nachhaltigen und zukunftsorientierten Tourismus geht. Unter der Marke vereint der Südtiroler Bauernbund über 1600 authentisch geführte Höfe in allen Teilen des Landes. Mit den Produktlinien «Urlaub auf dem Bauernhof», «Bäuerliche Schankbetriebe», «Qualitätsprodukte vom Bauern» und «Bäuerliches Handwerk» weisen die Südtiroler den Weg für den Reisetrend der Zukunft: «Roter Hahn» steht für Qualität und unverfälschtes Reise-Erlebnis. Ferien auf dem Bauernhof in Südtirol – Brauchtum, Natur und Leben hautnah. Mehr Informationen finden Sie [hier](#).